



## の地域の歴史を知る

12/9(土)

文化財講演会が、清洲市民センターで開催され、「戦国時代の織田・徳川・水野氏の動向と『東海』地域の成立」と題し、中部大学教授の水野智之氏にご講演いただきました。

参加された方々は、メモをとるなど、熱心に耳を傾けていました。



講演会の様子



(左から)中島さんと永田市長



## 知県選抜として全国大会へ出場

12/22(金)

「第37回全国都道府県対抗中学バレーボール大会」に出場する中島大揮さん(清洲中3年)が、市役所へ報告に訪れました。

中島さんは、愛知県選抜の12名にリベロとして選出されました。活躍されることを期待しています。



## ジャー大谷選手がグローブ寄贈

12/25(月)

メジャーリーガーの大谷選手が、全国の小学校へグローブを3つずつ寄贈。この日、清須市にも8校分の24個のグローブが到着しました。



## 洲城 初日の出

1/1(月・祝)

雲一つない空を染め上げていく初日の出をひと目見ようと「清洲城の初日の出」は、例年以上の人出でにぎわっていました。



## 十歳のつどい

1/6(土)

清洲市民センターを会場として「二十歳のつどい」が開催され、二十歳を迎える若者が約500名参加しました。

式典冒頭では、元日に発生した令和6年能登半島地震で犠牲となられた方々へ黙祷を捧げました。



「先行き不透明な時代だからこそ、仲間と助け合い、必ず乗り越えていきたい」と誓いの言葉をのべる代表者



## フォトダイアリー